

# Kinder haben Spaß beim Judotraining

Auch beim Judoclub Schwenningen hat das Training wieder begonnen. Zur Eingewöhnung gab es nicht nur Training, sondern auch Pizza. Darüber hinaus durften die Kinder sich auf der Matte auch einige Spiele wünschen.

Kettenfangen, Blinzellauf, Dominofangen, Völkerball, Seilspringen und vieles mehr – in den ersten Trainingseinheiten stand nicht nur Judo auf dem Programm. Zu Weihnachten wird die nächste Gürtelprüfung angestrebt. Das Vereinsprogramm bis dahin steht: Am Sonntag, den 18. September, nimmt der Judo-Club am Familientag der Schwenninger Krankenkasse teil. Zuschauer sind bei den Judo- und Kendo-Vorführungen nicht nur willkommen, sie dürfen auch mitmachen. Die Judo-Anfängerkurse beginnen ab Montag, 26. September. eb



Pizza und Training: Das gab es beim Judoclub Schwenningen. Foto: Privat